



Mi Universidad

Ensayo

Dannia Gissela Díaz Díaz

Parcial I

Antropología Médica I

Doctor: Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Ier semestre, grupo "A"

Comitán de Domínguez a 08 de septiembre del 2023

Danna Gissela Díaz Díaz
 INTRODUCCION A LA ANTROPOLOGIA
 MÉDICA.

MIERCOLES
 23-08-2023

Estudia como las sociedades construyen en la comprensión de la salud y la enfermedad, incluyendo ciertos tratamientos médicos para cualquier tipo de enfermedades. Por otro lado la cultura afecta de cierta forma, la manera en que percibimos algo, incluyendo la salud; todo esto por la forma en que varía la manera de ver las cosas de la humanidad, las creencias o educación de cada persona, que evidentemente cambian, es por eso mismo que se van creando nuevas costumbres, o simplemente se van modificando con el paso del tiempo. Es por eso que en la salud abordan e intervienen mucho las creencias o la cultura que exista en una localidad. Es por eso que se dice que la antropología permitió, entender, conocer, incluso comprender a las personas de otros lugares, con diferentes creencias, esto nos permite analizar que tan diferentes o similares son entre si, o que es lo único que cambia respecto a la forma de pensar de un individuo. Todos estos conocimientos nos han ido enseñando a convivir y mantener una relación más estable entre la sociedad, todo esto con el fin de vivir en armonía, y claro tener un desarrollo para la sociedad, en donde todos seamos respetados, escuchados y principalmente, en donde seamos tratados

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS:

Angel M. (14 de noviembre del 2018). Introducción a la antropología médica.
https://www.marc.urv.cat/media/upload/domain_226/arxiu/Breve%20introducci%C3%B3n%20a%20la%20antropologia%20m%C3%A9dica.pdf

Dannia Gissela Diaz Diaz 25-08-2023
Carta de Esculapio a su hijo. Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Esto más que nada nos redacta acerca de todos los sacrificios a los que nos enfrentamos al decidir ser doctores. Pues técnicamente estamos obligados a estar las 24 horas para los pacientes que requieran atención médica. Y no estamos únicamente comprometidos a eso, sino que también estamos vulnerables de cierta forma a las críticas, ya que nuestra actitud hacia los demás habrá mucho de nuestra personalidad, y claro, también de nuestra reputación, ¿por qué influye tanto? pues es la base primordial para un éxito, si lo vemos desde esta perspectiva pues si tratamos de una mala forma a los pacientes, ellos se sentirán mal, pues nos están buscando precisamente para aliviar su malestar, es por eso que es fundamental que tengamos paciencia, que tengamos ética y que seamos empáticos, es por eso que estamos propensos a las críticas y también a los malos tratos quizá, pues es probable que ni las gracias nos den. Por otro lado también nos vemos comprometidos a dejar a un lado a nuestra familia y comprometernos verdaderamente al estudio y a los pacientes, aunque quizá, no recibamos lo mismo de parte de ellos obviamente, pero, si realmente tenemos el deseo de estudiar esta profesión, debemos seguir adelante y demostrar que nada

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS:

Catalina L. (08 de junio del 2023). Carta de Esculapio a su hijo.

[Calaméo - CARTA DE ESCULAPIO A SU HIJO \(calameo.com\)](https://www.calameo.com/)

Dannia Gisela Diaz Diaz 30-08-2023

MIÉRCOLES

Importancia de la antropología social en la carrera de medicina

La antropología social es relativamente importante ya que influye en muchas dimensiones relacionadas con la sociedad, ya que estamos sujetos a relacionarnos con personas que piensan completamente diferente a nosotros, esto beneficia sumamente a nuestra sociedad, pues nos permite ver más allá de nuestra cultura en general, de nuestras costumbres y tradiciones con la finalidad de obtener nuevos conocimientos y quizá expandir nuestra cultura. Por otro lado también podemos darnos cuenta del papel tan importante que tiene el hombre en la sociedad, pues día con día este relacionándose con personas de su entorno, a parte de que tiene que comprender el pensamiento ajeno, tiene que saber como comportarse ante la sociedad; Por otro lado en la teoría cognitiva en donde se reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su inseparable proceso de mente-cuerpo-cultura. Esto quiere decir que debemos darnos la oportunidad de indagar más allá en el ámbito del pensamiento humano, para comprender nuestras actitudes previas o las de los demás, Por tanto podría decirse que un enfoque sustancialmente distinto de su quehacer, no centrado en atender a un enfermo sino en preservar la salud de hombre, entendiendolo como un ser

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS:

Odalís Q. (octubre del 2013). Importancia de la antropología social en la carrera de medicina. scielo.sld.cu

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
06-09-2023
Dannia Gissela Díaz Díaz
La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría

Lain concibe la antropología como un conocimiento científico "en tanto que sujeto sano, enfermo, enfermer, sanable y mortal", esta frase nos explica que una persona, claro que esta susceptible a enfermarse, realmente, todos lo estamos, estamos propensos a contraer cualquier tipo de enfermedad, y daro precisamente debemos cuidarnos, cubrimos en tiempos de frío, y tomar las medidas necesarias para no contraer ninguna enfermedad, precisamente por eso lo doctores tiene el deber de ayudar a prevenir y aliviar ciertas malestares o enfermedades que se presentan en los pacientes. Por otro lado el positivismo naturalista, de la antigüedad; estudiaba la enfermedad de la humanidad, desde las causas, métodos utilizados, análisis, síntomas y formas de prevención. Lain reconoció todos estos progresos de la medicina natural, como un gran avance, pues anteriormente cuando alguien contraía alguna enfermedad, no se sabía el verdadero motivo por el cual lo contuvo, o lo que tenía, incluso no tenían el conocimiento de como contrarrestar dicha enfermedad, pero con el paso del tiempo la tecnología y los avances científicos fueron avanzando, todo este desarrollo que se presentó en la humanidad, nos permitió obtener nuevos conocimientos, los cuales nos ayudó a saber que enfermedad teníamos, por

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS:

Nelson R. (2008). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Hist